

çois-Régis Barbeau, François Maisonneuve ; du côté de la fille, Jean Louis Latour, Louis Bouc, André Vigé, Antoine Dumas ; les uns ont signé avec nous, les autres ont déclaré ne savoir signer.

J. L. BOUC

ANDRÉ VIGÉ

FRANÇOIS MAISONNEUVE

ANTOINE DUMAS

PROULX, prêtre.

Maintenant je ferai quelques remarques qui naissent des nouveaux documents que je viens de citer.

Joseph Barbeau était fils de Joseph Barbeau, et de Marie Josephe Loisel, et appartenait à une brave famille de cultivateurs établie à Charlesbourg.

Il ne s'était engagé qu'une seule fois dans les liens du mariage ; liens qui ne furent rompus qu'en 1828, et qui, par conséquent, avaient duré 59 ans. Tout de même l'union avait duré un laps de temps bien respectable.

Sa vénérable veuve, Marie Dufour dite Latour, ne pouvait donc pas être une femme en secondes noces.

Je ne vois pas comment il se fait que M. Jacques Viger parle d'un second mariage de ce brave couple ? Peut-être les deux noms *Dufour* dite *Latour* sont-ils la cause de cette erreur.

Barbeau, à sa mort, n'était pas âgé de 96 ans, ni même de 90, mais seulement de 88 ans, 10 mois et 18 jours.

Toutefois cette erreur légère ne doit pas nous surprendre lorsqu'une expérience journalière nous montre comme les personnes âgées aiment à se vieillir de plus de douze mois par année.

Telles sont, chers lecteurs, non pas supposées, mais mathématiquement exactes les principales dates de cette humble existence, arrachée pour un moment de l'obscurité et aux travaux des champs, pour être transportée sur le théâtre sanglant des batailles.

Barbeau, dit M. Faribault, avait été trois ans cocher au service du général marquis de Montcalm ; il l'avait.